



前期終了まで、残り1週間!

前期終了まで残り1週間となりました。2年生も半分が過ぎ、落ち着いて学習できる場面が増えてきました。教科書は下巻に入りました。算数では、かけ算の学習が始まり、意欲的に取り組む姿も見られています。

段々と涼しくなる日が増え、暑かった夏から気持ちのいい秋となりました。学習などに落ち着いて取り組むにはよい季節になっているので、さらに頑張ってもらいたいと思います。

10月5日(水)は3時間授業です



10月5日(水)は就学時健康診断のため、給食なしの特別3時間の日課となります。

下校時刻は、11時30分となりますので、お子様とご確認ください。

かけ算の学習が始まりました

今週からかけ算の学習が始まりました。まずは、かけ算の意味をしっかりと学習し、九九がスラスラ言えるように何度も繰り返し、練習していきます。

5の단から始まり、2の단、3の단と続いていきます。子どもたちの頑張りを、ぜひ応援してあげてください。

10月13日(木)にタブレット端末を持ち帰ります

10月13日(木)は初めてタブレット端末をご家庭へ持ち帰る日です。

ランドセルに水筒と端末を入れることができないため、水筒は肩にかける、もしくは水筒用のふくろを用意してください。

注意事項や使える機能などについては、9月27日(火)のマチコミメールをご確認ください。

持ち帰る物

- ①本体
- ②ペン(本体に付属)
- ③QRコード

10月17日(月)には、この3点の返却をお願い致します。